

Die IG Metall ist weiterhin die größte Gewerkschaft der Welt, dies allein demonstriert bereits ihre Relevanz. Sie vertritt die Beschäftigten in der für Deutschland und Europa wichtigen Metall- und Elektroindustrie. Sie hat mit dazu beigetragen, dass wir schwierige Zeiten wie die Finanzkrise gut überstanden haben. Dass in Deutschland die Tarifpartner und nicht der Staat die Löhne aushandeln, ist einer der Erfolgsfaktoren der Bundesrepublik – für diese Tarifautonomie setze ich mich als Freier Demokrat ein! Doch sie ist unter Dauerbeschuss: Auf der einen Seite erdreistet sich der Staat, über den Mindestlohn in die Lohnfindung einzugreifen und schwächt so die Arbeitgeber. Auf der anderen Seite schwächt er mit dem Tarifeinheitsgesetz die Arbeitnehmer und Gewerkschaften.

Ich wünsche der IG Metall, dass sie auch in Zukunft als starke und verantwortungsbewusste Gewerkschaft die Interessen der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer vertritt. Außerdem hoffe ich, dass sie und wir alle für die Herausforderungen der digitalen Revolution passende Antworten finden, die Arbeitsplätze sichern und die Menschenwürde in einer Arbeitswelt 4.0 bewahren.



Michael Theurer MdEP

*Vorsitzender
FDP Baden-Württemberg,
Stv. Vorsitzender FDP-Delegation
im Europäischen Parlament*